
Casco  obbligatorio  sul
monopattino, a Siracusa pochi
lo  sanno  (e  pochissimi  lo
fanno)
Da alcuni giorni è entrato in vigore il nuovo Codice della
Strada con tutta una serie di prescrizioni per chi si mette
alla guida di un monopattino. I piccoli mezzi elettrici sono
diventati  ormai  parte  integrante  del  sistema  di  mobilità
urbana, anche a Siracusa. Le nuove norme prevedono anzitutto
l’utilizzo del casco sul monopattino. Un precetto che però non
è ancora chiaro a tutti, come è facile vedere anche sulle
nostre strade.
Pochissimi  quelli  che  indossano  il  casco  alla  guida  del
monopattino, secondo una media empirica poco meno di 1 su 10.
Non  è  raro,  poi,  imbattersi  in  questi  mezzi  guidati  da
giovanissimi che si spostano su e giù per le strade, in due
sul monopattino.
Il codice prevede multe da 50 euro per chi viene sorpreso
senza casco sul monopattino. A Palermo, nei primi giorni di
controllo, sono state mediamente 120 al giorno le relative
sanzioni elevate. Ancora nessuna a Siracusa, anche per via del
grande impegno richiesto alla Municipale in occasione della
festa di Santa Lucia e l’arrivo del corpo da Venezia, proprio
nei giorni in cui entravano in vigore le nuove norme.
Quanto prima sarà richiesto anche l’obbligo di assicurazione e
targa per i monopattini. Sebbene già previsto dalle nuove
norme, sono al momento in stand-by in attesa delle direttive
ministeriali su come procedere. Operativa, al momento, è la
sola obbligatorietà del caschetto. Una prescrizione, però, che
resta ancora ampiamente disattesa nel capoluogo aretuseo e su
cui  si  concentreranno  a  breve  i  controlli  della  Polizia
Municipale.
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Abbassare  l’Imu  a  Siracusa?
Potrebbe  dipendere  dal
Parcheggio  Talete:  ecco
perché
“L’aliquota Imu non può essere abbassata in questo momento a
Siracusa ma uno spiraglio potrebbe emergere nel caso in cui si
individuasse  una  soluzione  positiva  per  il  Comune  al
contenzioso aperto da anni con la Regione e che riguarda la
realizzazione,  a  suo  tempo,  del  Parcheggio  Talete”.  Il
sindaco, Francesco Italia si mostra chiaro su questo punto e
replica  alle  polemiche  scaturite  dalla  protesta
dell’opposizione  per  il  “no”  alla  proposta  di  abbassare
l’aliquota  dell’Imposta  Municipale  Unica,  attualmente  al
massimo consentito per diverse delle fattispecie previste.
Il  primo  cittadino  ritiene  che  questo  non  sia  il  momento
giusto  per  adottare  una  decisione  del  genere  ma  che  nei
prossimi mesi qualcosa potrebbe cambiare. “Quando decidi di
abbassare una tassa – premette Italia- riduci un’entrata che
finanzia  servizi  essenziali  ed  importanti  come  l’Asacom,
l’assistenza  alla  comunicazione  degli  studenti  disabili.  I
servizi hanno un costo. Anche a me piacerebbe molto abbassare
l’Imu, ma il Comune ha delle somme accantonate che non può
toccare,  in  attesa  che  alcuni  contenziosi  arrivino  a
conclusione. Ne abbiamo già chiusi diversi- puntualizza Italia
– In alcuni casi si trattava di vicende iniziate decenni fa.
La questione Talete è particolarmente delicata”.
La Regione ritiene che i finanziamenti a suo tempo erogati
siano stati utilizzati dal Comune per un fine diverso rispetto
a quanto previsto ed inizialmente progettato. Poche speranza
che il Comune possa dimostrare il contrario. Si tratta di un
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contenzioso da circa 10 milioni di euro. “Perderlo significa
rischiare di metterci in ginocchio- aggiunge Italia- ma fino
ad  oggi  abbiamo  attuato  una  politica  serie  e  di
responsabilità. Con l’assessore Pierpaolo Coppa e gli uffici
abbiamo  avviato  un  percorso  che  potrebbe  condurre  ad  una
composizione bonaria. Se tale tentativo andasse a buon fine,
potremmo liberare risorse ed a quel punto diminuire l’aliquota
Imu”.
Se, invece, le cose non andassero come il Comune spera, il
problema diventerebbe particolarmente importante per le casse
di palazzo Vermexio. Il sindaco fa quindi appello a tutta la
deputazione regionale, affinché si faccia parte attiva nella
vicenda sollecitando una conclusione “bonaria” o meno dolorosa
possibile per le casse di Palazzo Vermexio.

Aliquote Imu al massimo, la
rabbia delle opposizioni: “un
colpo a famiglie ed imprese”
Il Consiglio comunale di Siracusa ha approvato la delibera di
conferma delle aliquote Imu. Per molte fattispecie rimangono
fissate al massimo possibile. Esigenze di mantenimento dei
conti, spiegano fonti del settore entrate di Palazzo Vermexio,
non permettevano di muoversi in modo diverso.
Una spiegazione che non basta alle opposizioni, che attaccano
l’amministrazione e la maggioranza che ha approvato di misura
il provvedimento. Il gruppo consiliare di Fratelli d’Italia
parla di “sdegno e disappunto per l’ennesima dimostrazione di
insensibilità da parte della maggioranza” che avrebbe ignorato
“gli emendamenti presentati dall’opposizione e volti ad un
significativo  abbassamento  delle  aliquote  a  vantaggio  di
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famiglie ed imprese”, si legge nella nota di FdI.
Anche  il  gruppo  Insieme  si  scaglia  contro  la  decisione
dell’assise. “Hanno scelto di riconfermare le aliquote Imu al
massimo della tariffazione possibile, infliggendo un ulteriore
colpo  ai  contribuenti  siracusani.  Una  decisione  miope  e
insensibile che ignora le difficoltà economiche di famiglie,
commercianti  e  imprese  del  nostro  territorio”,  dice  il
capogruppo  Ivan  Scimonelli.  “L’opposizione,  con  senso  di
responsabilità e attenzione verso i cittadini, ha presentato
diversi emendamenti per ridurre la pressione fiscale, cercando
di favorire un minimo di sollievo per chi ogni giorno deve far
fronte  a  bollette,  mutui  e  spese  crescenti”,  è  l’impegno
rivendicato da Insieme.
Critiche  arrivano  anche  dal  Pd  che  ha  votato  contro  la
proposta dell’amministrazione comunale di mantenere i livelli
massimi  dell’Imu  nel  2025.  “Avevamo  presentato  degli
emendamenti  per  chiedere  la  riduzione  dell’Imu  in  ragione
dello 0,06% sui terreni agricoli e sui fabbricati destinati ad
attività produttive. Abbiamo ritenuto importante dare un pur
piccolo  ma  significativo  segnale  di  attenzione  verso  le
categorie produttive della città, in particolar modo abbiamo
pensato agli artigiani, ai commercianti, agli operatori del
settore  della  pesca  e  a  quelli  del  settore  della
trasformazione  dei  prodotti  agricoli,  alle  piccole  imprese
ubicate nel territorio di Siracusa che riescono a resistere e
a dare lavoro e dignità. I nostri emendamenti hanno trovato
l’insensibile muro dei consiglieri di maggioranza, i quali
hanno inteso approvare pedissequamente la proposta di aliquote
Imu per il 2025 avanzata dalla giunta Italia e mantenere la
pressione fiscale in città ai livelli più alti del Paese. Il
progresso economico e sociale di una città passa anche da una
pressione fiscale più equilibrata”.



All’esame per la patente con
una  microcamera  e  un
auricolare, denunciato 47enne
Si presenta alla seduta d’esame della patente di guida con una
microcamera, t-shirt con foro e un auricolare. Un 47enne ha
tentato di “barare” per superare la prova. Il piano era stato
studiato  alla  perfezione  ma  la  trasferta  di  un  cittadino
extracomunitario, residente in provincia di Verona, non ha
sortito l’effetto sperato: l’autore dello stratagemma è stato
scoperto dagli Agenti della Squadra di Polizia Giudiziaria
della Sezione Polizia Stradale di Siracusa.
Il fatto è avvenuto nei giorni scorsi quando il “raggiratore”,
utilizzando un “sofisticato strumento audio-video” cucito nei
vestiti e composto da una microcamera – artatamente occultata
sulla t-shirt – e collegata contestualmente ad un minuscolo
auricolare e smartphone
con connessione wi-fi, si è presentato presso la sede della
Motorizzazione  Civile  di  Siracusa  per  sostenere  l’esame
teorico per il conseguimento della patente di guida.
Il costo per la “patente” ammontava a circa 2000 euro. O
almeno questa è stata la cifra che il candidato ha confessato
di aver pagato per la disponibilità di un kit tecnologico in
grado di metterlo in comunicazione con il suggeritore esterno
che gli avrebbe fornito le risposte
L’autore, cui ovviamente è stato invalidato l’esame teorico
sostenuto, è stato denunciato all’Autorità Giudiziaria e la
strumentazione posta sotto sequestro.

https://www.siracusaoggi.it/allesame-per-la-patente-con-una-microcamera-e-un-auricolare-denunciato-47enne/
https://www.siracusaoggi.it/allesame-per-la-patente-con-una-microcamera-e-un-auricolare-denunciato-47enne/
https://www.siracusaoggi.it/allesame-per-la-patente-con-una-microcamera-e-un-auricolare-denunciato-47enne/


Giocattoli  in  dono  per  i
bimbi di Pediatria, visita in
ospedale del sindaco di Avola
Il  sindaco  di  Avola,  Rossana  Cannata,  ha  vistato  oggi  il
reparto di Pediatria e Ginecologia/Ostetricia dell’Ospedale Di
Maria di Avola. Durante la visita – presenti anche i direttori
sanitario  e  amministrativo  del  presidio  ospedaliero  Fina
Corsico e Paolo Emilio Russo, oltre ai primari di Pediatria e
Ginecologia/Ostetricia Massimo Tirantello e Andrea Molino –
sono  stati  consegnati  i  giocattoli  raccolti  grazie  alla
generosità della comunità avolese, in un’iniziativa promossa
dall’amministrazione comunale in collaborazione con la Croce
Rossa. “È stata un’esperienza toccante – ha dichiarato il
sindaco Cannata – vedere la gioia negli occhi dei bambini è il
regalo più grande. Ringrazio tutti i cittadini che insieme
alla  mia  amministrazione  hanno  contribuito  alla  raccolta
solidale, dimostrando ancora una volta quanto sia forte il
senso di comunità della nostra città”. La visita è proseguita
nel  reparto  di  ginecologia,  dove  è  stato  celebrato  un
traguardo  significativo:  in  soli  due  anni,  il  reparto  ha
registrato  oltre  1.000  parti  e  nascite.  Un  risultato  che
rappresenta  non  solo  un  riconoscimento  della  qualità  dei
servizi offerti, ma anche un segnale di fiducia da parte delle
famiglie verso l’assistenza sanitaria del territorio. “Questo
straordinario  risultato  testimonia  l’eccellenza  del  nostro
ospedale e il grande lavoro del personale medico e sanitario,
sempre  al  servizio  della  comunità  con  professionalità,
passione e competenza. È un orgoglio vedere mamme e neonati
accolti con cura e amore – ha concluso il sindaco Cannata -.
L’amministrazione  comunale  ribadisce  il  suo  impegno  a
sostenere  e  valorizzare  il  ruolo  dell’Ospedale  Di  Maria,
promuovendo iniziative a favore della salute e del benessere
della comunità”.
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Incidente  a  bordo  di  un
mercantile, marinaio soccorso
e trasbordato ad Augusta
Un  marinaio  a  bordo  di  una  nave  mercantile  straniera  in
navigazione è stato soccorso questa mattina dalla Capitaneria
di Porto di Augusta. Nello specifico, nella mattina odierna,
alla  sala  operativa  della  Capitaneria  di  Porto-Guardia
Costiera di Augusta è giunta una segnalazione di soccorso da
parte di una nave mercantile straniera con cui si avvisava che
un  marittimo  imbarcato,  extracomunitario,  aveva  subito  un
infortunio ad una mano.
La sala operativa ha così disposto che la nave cominciasse a
fare  rotta  verso  il  porto  di  Augusta  e  si  è  relazionata
telefonicamente  con  il  Centro  Internazionale  Radio  Medico
(CIRM), con l’obiettivo di monitorare le condizioni dell’uomo.
Una  motovedetta  CP  879  ha  successivamente  preso  a  bordo
l’infortunato  e  lo  ha  condotto  presso  la  banchina
“Motovedette”, nella quale il malcapitato è stato consegnato
alle cure del personale sanitario di un’ambulanza del 118.
Trattandosi di un marittimo extracomunitario, l’evento è stato
successivamente posto all’attenzione della Sezione di Augusta
dell’Ufficio di Polizia di Frontiera Marittima di Siracusa.

Migliaia di fedeli per vedere
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il corpo di Santa Lucia, il
21  dicembre  la  processione
dell’Ottava
Proseguono in questi giorni le visite di migliaia di fedeli
per vedere il corpo di Santa Lucia. E sale l’attesa per la
processione dell’Ottava. Il simulacro della Patrona, domani 21
dicembre, lascerà la Borgata condotto a spalla dai berretti
verdi e attraverserà la città, e attraverserà la città, sino
alla Cattedrale di piazza Duomo, insieme al fercolo su cui
verrà posizionata la teca con il corpo della martire.

Quando  la  processione,  in  serata,  raggiungerà  il  ponte
Umbertino,  il  cielo  sul  porto  Grande  si  illuminerà  con  i
colori dei fuochi d’artificio.

Priolo,  il  sindaco  Gianni
azzera  la  giunta.  “Nuovi
assessori  per  nuovo  impulso
alla città”
Azzerata la giunta comunale Priolo. Il primo cittadino Pippo
Gianni  ha  revocato  questa  mattina  gli  incarichi  al  vice
sindaco e agli assessori. Già nella serata di ieri aveva dato
mandato al capo di gabinetto di predisporre gli atti per la
revoca. “Così come avevo detto in precedenza, seppur non a
fine novembre per motivi tecnico-politici che spiegherò in
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Consiglio comunale – ha commentato Gianni – ho provveduto ad
azzerare la Giunta. Faremo una serie di interlocuzioni rapide,
perché questo Comune ha bisogno di essere amministrato al
meglio e in maniera continuativa. Rimodulerò la composizione
assessoriale  per  dare  nuovo  impulso  all’azione  politico-
amministrativa  e  per  assicurare  il  raggiungimento  degli
obiettivi politici prefissati. Spero che chi individuerò possa
far  parte  della  Giunta  per  contribuire  allo  sviluppo  del
paese, altrimenti continueremo ugualmente”.

Zes,  Scerra  (M5s):  “Dal
governo  altro  schiaffo  alle
piccole imprese del Sud”
Il parlamentare siracusano Filippo Scerra critico verso il
governo  dopo  la  bocciatura  del  suo  ordine  del  giorno  al
Bilancio sulla soglia per il credito d’imposta a favore delle
imprese all’interno della Zes. “Un altro schiaffo alle piccole
attività del Mezzogiorno da parte della maggioranza e del
governo.  Con  il  parere  negativo  dell’esecutivo  è  stato
bocciato  il  mio  ordine  del  giorno  che  chiedeva  un  chiaro
impegno  per  abbassare  la  soglia  degli  investimenti  per
usufruire del credito di imposta nella Zona economica speciale
da 200mila a 100mila euro”, dice amareggiato.
“Eppure lo stesso ministro delle Imprese Urso si era impegnato
al  riguardo:  siamo  davanti  alla  plastica  dimostrazione
dell’ipocrisia di questa destra. Questo governo è nemico delle
imprese del Sud, ormai è sempre più chiaro”, conclude Scerra.
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Feste  d’Inverno  a  Siracusa,
il 22 dicembre il gran finale
tra solidarietà e gospel
Ultima giornata delle Feste d’Inverno a Siracusa, appendice
invernale  delle  Feste  Archimedee.  Domenica  22  dicembre
appuntamento clou alle 20, con l’atteso concerto del Modica
Gospel Choir nella chiesa di Santa Lucia alla Badia, in piazza
Duomo. I 25 elementi del coro scalderanno i cuori grazie a
brani di profonda spiritualità e intensità emotiva. L’ensemble
guiderà il pubblico lungo un affascinante viaggio in musica,
attraverso la spiritualità cristiana: la gioia condivisa della
preghiera  in  musica,  ideale  per  celebrare  il  periodo
natalizio. La serata sarà presentata da Mirella Furnari e
arricchita dalle letture di Moreno Cocola.
Nella mattinata, intanto, le Feste d’Inverno incontrano la
solidarietà e la condivisione. Per l’intera giornata, infatti,
nella chiesa di Bosco Minniti sarà realizzata una raccolta di
giocattoli  da  destinare  ai  bambini  meno  fortunati  del
quartiere. Inoltre, a partire dalle ore 10.00, sarà attivo il
laboratorio “Crea il tuo addobbo di Natale con i mattoncini da
costruzione”, iniziativa aperta a tutti i bambini che potranno
dare  forma  alla  loro  immaginazione,  realizzando  elementi
decorativi  personalizzati,  utilizzando  mattoncini  da
costruzione donati da Heart4Children APS (che è partner del
Gruppo LEGO). Un’occasione speciale per liberare la fantasia e
rendere il proprio Natale ancora più speciale, grazie alla
preziosa  collaborazione  di  Antonella  Quattropani  e  de  La
Bacchetta Magica ETS.
Alle  spettabili  Redazioni  e  Giornalisti:  ricordiamo  che  è
possibile effettuare riprese ed interviste in occasione degli
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appuntamenti delle Feste d’Inverno. Qualora abbiate bisogno di
ulteriore  materiale  di  appoggio,  foto  e  video,  potete
richiederlo  scrivendo  a  questa  mail.


